



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dukung Program Pemerintah, Polsek Cisayong Bagikan Makan Gratis

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FR.N.CO.ID

Nov 12, 2024 - 13:18



Polres Tasik Kota---Polsek Cisayong, Polres Tasikmalaya Kota, Jawa Barat kali kedua membagikan makan sehat bergizi untuk anak Sekolah Dasar Negeri (SDN) Sindangsari, Desa Sukajadi.

Ada sebanyak 69 Siswa-Siswi SDN Sindangsari yang menerima makanan sehat gratis kali ini di Wilayah Polsek Cisayong.

Kasat Binmas Dede Tarman mengatakan pagi ini Polsek Cisayong melaksanakan makan sehat bergizi untuk anak Sekolah.

"Mudah-mudahan ini bisa membantu anak-anak Pak Guru." Singkat Dede dalam sambutannya di hadapan anak-anak SDN Sindangsari, Senin (11/11/2024).

Selain itu, jika anak-anak belum makan sehat bergizi nanti konsentrasi belajarnya akan kurang.

"Polsek Cisayong berusaha berinisiatif membantu Program Pemerintah Pusat (Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka) dalam makan siang bergizi." Jelasnya.

Sementara itu, Kabaglog Polres Tasikmalaya Kota, Kompol Rusdianto menuturkan hari ini adalah kegiatan Polsek Cisayong yang ingin memperkenalkan Program Pemerintah Pusat yang baru dengan menghadirkan makanan sehat bergizi bagi anak Sekolah.

Ia mengatakan tujuan tersebut memberikan asupan makan bergizi bagi anak Sekolah.

"Program ini supaya anak-anak belajar mengajarnya bisa fokus dan bisa memperbaiki kesehatan dan fisik kita." Terangnya.

"Insya Allah kegiatan makanan sehat bergizi ini kedepannya bisa menjadi generasi penerus yang sehat, generasi yang unggul dan senantiasa bisa meraih dalam segala hal." Ungkapnya.

"SDN kita sangat bersyukur sekali atas kedatangan dari bapak-bapak. Kalau kalian ingin menjadi seperti bapak-bapak Polisi dan TNI di depan harus makan yang bergizi dan terima kasih sebesar besarnya. Mudah-mudahan awal program yang di tentukan Pemerintah kita dan pimpinan saat ini." Sambung Kepala Sekolah SDN Sindangsari, Ridwan Muldani, S.Pd.

Sementara, Camat Cisayong Ayi Mulyana Herniwan, SE., M.Si mengatakan adanya makan sehat bergizi menjadi percontohan dan efektifnya makan sehat bergizi itu pada tahun 2025.

Selanjutnya, kata Ayi, generasi bangsa harus terurus dari pola makan asupan gizi proteinnya demi menumbuhkan potensi anak harapan Indonesia emas.

"Insya Allah program ini akan berjalan lancar dan sukses. Cisayong itu kolaboratif TNI dan Polri semakin kuat." Bebernya.

Turut hadir pada kegiatan makanan sehat di SDN Sindangsari yaitu Kabaglog Kompol Rusdianto, Kasat Intel AKP Harwandi, SH, Kasat Binmas AKP Dede Tarman, Kapolsek Cisayong Iptu Hasan Basri, SE, Kanit Reskrim Cisayong Iptu Hilman, Camat Cisayong Ayi Mulyana, Babinsa dan Bhabinmas Desa Sukajadi.